
◇ 2012年10月23日 第1064回例会(第1063号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 北 村 (康) 委 員

【10月16日】
在籍会員 37名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 28名（内出席規定適用免除者 7名）

ホームクラブ出席率 82.35％

９月18日のＭＵを含む出席率 91.18％

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

Ｅグループ 新井、北村(雅)、延、北村(康)、
成松、寺井、内田各会員

11月12日(月)・26日(月)
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 四つのテスト 」

卓 話 「 東日本大震災からの教訓 」

㈱ニシハタシステム

代表取締役 西 畑 恭 二 様

(田中(弘)会員紹介)

次回例会のお知らせ(10月30日)

ガバナー公式訪問

国際ロータリー第2660地区

高 島 凱 夫 ガバナー

前回〔10月16日〕例会記録

■ 来 客 ■
矢 野 克 吉 君

(ＲＩ第2660地区第２組ガバナー補佐)
井 上 義 信 君
(ＲＩ第2660地区第２組ガバナー補佐エレクト)

山 岡 英次郎 君（吹 田 西）

会長の時間 寺 井 会 長
本日は茨木東ＲＣの矢野克吉ガバナー補佐ならび

に吹田ＲＣの井上義信ガバナー補佐エレクトをお迎
えしてのクラブ協議会です。のちほどよろしくお願
いいたします。
今月は職業奉仕月間でもあります。この職業奉仕

はロータリーの五大奉仕の中でも、最も解りにくい
とよく言われます。いろいろな考え方のある中で、
職業奉仕の一つの指針として『四つのテスト』があ
ります。今日はこの『四つのテスト』について話を

させていただきます。
この『四つのテスト』は、シカゴのロータリアン
であり、後にロータリー50周年の年に国際ロータ
リーの会長を務めたハーバート・テーラーが1932年
に考えたものです。ハーバート・テーラーが倒産の
瀬戸際にあった会社の再建を引き受けた時に、社員
の士気を高めるために何かが必要だと考え、初めは
自分の考えを100語くらいの文章にしたためました。
しかし、これでは長すぎると判断し、検討を重ね、
それを七つの項目にまとめました。当初は『七つの
テスト』でありましたが、これでも長いと考え最終
的に『四つのテスト』にまとめ上げました。これを
会社の社訓とし、全従業員に徹底して教え、その姿
勢が顧客に受け入れられ、会社は見事に立ち直りま
した。のちにこの『四つのテスト』を国際ロータリー
にも取り入れるべきだとの提案があり、1943年に職
業奉仕プログラムの一つの構成要素として組み入れ
られました。現在は100か国以上の言語に翻訳され



愛用されています。
日本のあるクラブが、にわか雨に降られてしまっ

た通勤客等に傘を貸すプロジェクトを実施しようと
したとき、ある会員は傘を返してくれるかどうか自
信がありませんでした。そこで、別の会員が傘の内
側に『四つのテスト』を印刷することを提案しまし
た。その結果、傘は多くの人に利用され、すべて返
却されたとのことです。『四つのテスト』は、人々
の心に深く訴えるものがある証拠です。

幹事報告 成 松 幹 事
◎地区大会の登録申込書、まだの方は至急提出して
ください。

◎矢野ガバナー補佐との懇談会

出席者：矢野ガバナー補佐、井上ガバナー補佐エ
レクト、寺井会長、西山会長エレクト、庄瀬直
前会長、東会計、新井ＳＡＡ、成松

内 容：11：30から例会開始直前まで、ＩＭに関
する内容の協議を真剣に行いました。
主な内容は、ＩＭの登録料や、ＩＭ実施に係

る経費に関するものでした。その席で、今年度
だけでなく次年度に向けても井上ガバナー補佐
エレクトより継続課題としたいので、会長幹事
会で協議しコンセンサスを得てほしいとのコメ
ントを頂戴いたしました。

ニコニコ箱

堀 田 会 員 矢野ガバナー補佐、井上ガバナー
補佐エレクト、本日はご苦労様です。

木 元 会 員 矢野ガバナー補佐、井上ガバナー
補佐エレクト、本日宜しくお願いします。

西 山 会 員 矢野ガバナー補佐、井上ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

庄 瀬 会 員 矢野ガバナー補佐、井上ガバナー
補佐エレクトのご訪問に対して。

寺 井 会 員 矢野ガバナー補佐、井上ガバナー

補佐エレクトをお迎えして。
本日分 24,000円
累 計 410,000円

米山奨学委員会 水 谷 委員長
本日、特別寄付金を８名120,000円頂きました。

ご協力ありがとうございました。

関西大学ＲＡＣ第50回例会出席報告

田 中 (弘) 会 員
日 時：10月15日(月) 19：00～20：00
場 所：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
担 当：国際奉仕「日中韓の領土問題」

水谷仁美会員
出席者：木元会員、田中(弘)会員

クラブ協議会

矢野克吉ガバナー補佐訪問

成 松 重 人 幹 事

矢野ガバナー補佐、井上ガバナー補佐エレクトを
お迎えして、「クラブ協議会」が開催されました。
寺井会長が議長を務め、各委員長より今年度の活

動方針・計画、地区への要望・質問等発表を行い、
それに関するガバナー補佐からのコメントを頂きま
した。
ＤＬＰ、ＣＬＰに関する質問に関してはガバナー

にお伝え頂くこととなりました。
詳細な報告書は、後日配付させていただきます。


